

小学部通信



R5・10・17 第11号

後期が始まりました

後期が始まり、各学年の折り返しの時期になりました。学習や日常の活動、様々な行事を通して、4月にできなかった事ができるようになったり、苦手なことにも挑戦してみようという姿が見られるようになったり・・・それぞれの成長を感じています。そんな中、勉強や友だち、日常生活など、色々な場面で悩んでいる様子も見られています。後期も子どもたちが安心して楽しく過ごせるように、保護者の皆さまと相談しながら、子どもたちの成長を支えていきたいと思えます。ご心配な事等がありましたら、ご相談頂ければと思います。引き続き、ご協力よろしくお願いいたします。

前期のふり返い・後期に向けて

10月6日（金）学活の時間に、各クラスで前期のふり返りをしました。担任と一緒にふり返りのプリントを1つ1つ確認しながら、前期に自分の成長したところやもう少し頑張りたいことを考えてまとめました。後期が始まり、前期の反省を踏まえて後期の目標を考え、12日（木）に小学部で目標発表を行いました。これからどんな成長を見せてくれるのか楽しみです。プリントを持ち帰りますので、ご家庭でも是非ご覧ください。また、前期係活動のふり返りでは、高学年がリーダーになって声を掛け合い、休み時間に集まって話し合いをしていました。自分たちで考えて動くことができる姿が見られてとても嬉しく思います。



社会科体験学習

9月22日（金）今年度1回目社会科体験学習（3～6年生）で北武にある『元気パン』に行ってきました。事前学習で、元気パンについての学習をし、質問したいことを考え、パンの袋詰めや買い物練習もおこないました。300円での買い物学習では、家族の分も買いたいなあ・・・お金は足りるかな？と一生懸命計算していました。工場見学・質問・パン屋さん体験・買い物学習と盛りだくさんでしたが、子どもたちの素敵な表情がたくさん見られ、学びの多い社会科体験学習になりました。



かしわ祭に向けて

かしわ祭に向けて、学活の時間に台本の読み合わせや手話ソングの練習を始めました。授業の中でも劇で使う道具を作ったり、ダンスや歌の練習に取り組んでいます。高学年がリーダーになり、学活や練習の司会、めあて発表等をおこなっています。23日（月）から特別日課になり、本格的な練習に入ります。11月11日のかしわ祭に向けて頑張ります！（＃^_^＃）

